

「お金」を面白いほど引き寄せる黄金ルール

22. “お金を好きになる”から富が流れ込んでくる！

潜在意識の（創造的な力）を信じるのが金銭的な豊かさを手にいれる最良の道。

「もう少し収入があったらいいのに……」

あなたもきっとこう思ったことがあるはずです。自分の今の収入に「満足」している人は決して多くありません。

この点についてマーフィー博士は次のように述べています。

「多くの人々が、今ぐらいのお金しか取れないのは、その人たちが心の中で、あるいは口に出して、お金の悪口を言っているからですもう一つの理由は『金銭愛は悪のもと』といった考えを心のどこかに潜ませているからです」

つまり、私たちはお金はほしいけれど、お金そのものを心の底から好きだと思っていないところがあるようなのです。中には「必要なだけあればいい。不相当なお金を持つと墮落する」などと、お金に否定的な考え方を持つ人もいます。

こういうお金に対する態度が、その人をお金から遠ざけている。たしかにお金がすべてではないし、お金が人をダメにする例もよく見られますが、それは決してお金のせいではない。それを扱う人間の心のありようだということです。

経済的に豊かになるには、第一に「お金を好きになること」です。

また、お金に関する自分の今の状況を思い浮かべたり、それを口にするよりも、「自分はお金が好きで、思慮深く使うつもりであり、自分はきっと豊かになれる」という言葉を念じるほうがよいということです。

愛される人間になるには、自分がそういう存在であることを思い続ける必要があるように、経済的に豊かになるには、それにふさわしい自己像を持つことがどうしても必要になってきます。

あなたが口にする言葉は、それがどんな内容であれ、あなたの潜在意識に影響を与え、あなたはその方向へと導かれていく。「お金なんかいらない」と言えばその方向にあなたは導かれていってしまうのです。

自分の潜在意識の力と、自分の考え、もしくは心に思い浮かべる想念の（創造的な力）を信じるのが、金銭的な豊かさを手に入れる最良の道である。このことを確信して、この合い言葉を繰り返す習慣をつけましょう。

マーフィー 運がよくなる魔法の練習帳 マーフィー理論研究会 編著